

Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 02.06.2021

Sitzungsleitung: Max Scholz

Protokollführer: Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 16:13

Ende der Sitzung: 17:55

Gewählte: Max Scholz, Peter Nerlich

Kooptierte: Uta Lemke, Falk Seidl, Niklas Merkelt, Tim Döring, Kristina Solbrig, Pascal Hönisch

Entschuldigt: Anass Halime

Der FSR ist beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2 Feedback	2
2.1 Praktikumsplatzvorstellung	2
2.1.1 nächstes Jahr	2
TOP 3 Bestätigung des Protokolls vom 19.05.2021 und 26.05.2021	2
TOP 4 Bericht Finanzen	2
TOP 5 Bericht Struktur	2
TOP 6 Bericht aus den Gremien	3
6.1 StuRa	3
6.2 StuKo	3
6.2.1 BS-I	3
6.2.2 Ruhland Treffen?	3
6.2.3 MS-I	4
TOP 7 ESE	4
7.1 Plan	4
7.2 The Manual	5

TOP 8	Veranstaltungen	5
8.1	Gaming-Abende	5
8.2	FSR-Team-Grillen (TBM)	5
8.3	Come-In-Wochen	5
TOP 9	Öffentlichkeitsarbeit	6
TOP 10	Sonstiges	6
10.1	Nächste Sitzung	6
	Die Tagesordnung wird bestätigt.	

TOP 2 Feedback

2.1 Praktikumsplatzvorstellung

- Vorstellung der Praktikumsplätze
- Es konnten Fragen gestellt werden
- ~20 Leute dabei

2.1.1 nächstes Jahr

- Organisation: Max will dran denken
- vllt wieder Ringwelski als Moderation

Peter wirft ein, dass er sich vorstellen kann, dass die Veranstaltung im nächsten Jahr gemeinsam durch Studi + Professor:in moderiert wird.

TOP 3 Bestätigung des Protokolls vom 19.05.2021 und 26.05.2021

Die Protokolle vom 19.05.2021 und 26.05.2021 werden bestätigt.

TOP 4 Bericht Finanzen

- es gibt nichts neues zu berichten

TOP 5 Bericht Struktur

Peter bringt sich im Selbststudium das bei, was er im Studium an der HSZG nicht lernt.
die FSR-Infrastruktur soll ansibilisiert werden

TOP 6 Bericht aus den Gremien

6.1 StuRa

- kam die Email Datenschutz schon?
- wird wahrscheinlich bei der nächsten Sturasitzung umgesetzt
- Falk und Uta wollen sich mit Zfe treffen
- wir sind nicht die einzige Fachschaft mit Problemen bezüglich Lehrqualität
- Plakatmotto wurde überliefert
- Bielefelder Modell
 - Flexibilisierung der Prüfungsordnung
 - Organisation vereinfachen
 - HSZG zur „Modellhochschule“ machen

6.2 StuKo

6.2.1 BS-I

„Aufbau“ Englisch als zusätzliches Fach mit nach Möglichkeit Synchronisation mit W+I (Keine Anrechnung im BS I um ein anderes Fach zu ersetzen, analog „Deutsch als Fremdsprache“.) Wahl muß im Stundenplan möglich sein.

- Englisch I und II werden optional gestaltet
- Ein Aufbaukurs soll angeboten werden (B1/B2)
- Dafür werden weitere Informatik-Module angeboten
 - BS 3
 - Programmieren mit Daten
- MMI-Module als RB Ersatz

6.2.2 Ruhland Treffen?

- Vorschläge für Ruhland-Module
- Nicht alte RB Module nicht unter den Tisch fallen lassen

- Peter: Allgemein kooperativ und offen für Vorschläge
- Uta schickt die Mail

Peter Nerlich verlässt die Sitzung

Pascal Hönisch verlässt die Sitzung

6.2.3 MS-I

Semester 1

- Modul **Künstliche Intelligenz** heißt jetzt **Maschinelles Lernen**
- statt **Modellbasierte Softwareentwicklung** wird angeboten **Fortg. MMI I**

Semester 2

- statt **Intelligente Agenten** wird angeboten **Automatisches Problem Lösen**
- WO-Auswahl
 - **Hardwareprogrammierung** wird nicht mehr angeboten
 - **Softwareentwicklung für eingebettete Systeme** wird nicht mehr angeboten
 - **Optimierung und Entscheidungsunterstützung** wird nun im WS (Semester 3) angeboten
 - **Mathematische Programmierung** wird neu angeboten
 - **Fortg. MMI 2** wird neu angeboten
 - **SW Eng. IV** wird neu angeboten

Semester 3

- WO-Auswahl
 - **Systementwurf eingebetteter Systeme** wird nicht mehr angeboten
 - **Quanten Computing** im Modulkatalog aufgenommen, wurde bereits angeboten

TOP 7 ESE

7.1 Plan

- war die mail jetzt raus oder nicht? Welche E-Mail??????
- Email mit aktualisiertem Plan ist raus

7.2 The Manual

- Liegen wir mit unserem Erstiführer im Zeitplan?
 - Überblick was bis zum nächsten Meilenstein noch erledigt werden muss
 - Steckt wer wo fest? Sollen wir die Zuteilung aller Issues mal durch-rotieren?
- Jeder schaut sich den Stand des Dokuments bzw. der Issues an
- Es wird an den Abschnitten gearbeitet

TOP 8 Veranstaltungen

8.1 Gaming-Abende

- Jetzt mit unserem eigenen Minetest-Server!
- **minetest.fsr-i.de** mit Standard-Port 30000 und Standard-Passwort **quellsprachenkompilierer** (bitte nach Erstanmeldung ändern!)
- Interesse am Mods schreiben?
 - Unser Repo ist https://gitlab.hrz.tu-chemnitz.de/fsr-i/minetest/minetest_mods
 - Testinstanz kann selbst mit https://gitlab.hrz.tu-chemnitz.de/fsr-i/minetest/minetest_scripts hochgezogen werden
 - * einfach `vagrant up -provision`, wenn LibVirt läuft
 - * noch nicht fool proof, Fragen einfach an Peter

8.2 FSR-Team-Grillen (TBM)

- kam von S
- nach der Prüfungszeit treffen und grillen
- Termin muss noch festgelegt werden (Doodle)

8.3 Come-In-Wochen

- Studiencout N hat sich an die FSRs gewendet
- FSRs sollen sich Gedanken zu Veranstaltungen in den Come-In-Wochen machen
 - lohnt es sich
 - Gibt es Ideen?
 - Abhängig von der akt. Corona Situation
 - Vorerst keine Planung, wegen der Unsicherheit
- Antwort: Noch keine sichere Entscheidung möglich, wir haben es auf dem Schirm.

TOP 9 Öffentlichkeitsarbeit

- Email Gaming Abend wg. Minetest Server?
 - interessiert das überhaupt irgendwen?
 - wollen wir erstmal was zu zeigen haben bevor wir Leute begeistern wollen?
- Keine E-Mail schicken, Discord reicht vorerst aus.

TOP 10 Sonstiges

10.1 Nächste Sitzung

Nebensitzung am 09.06. 15:00 Uhr, große Sitzung am 16.06. 15:00 Uhr, jeweils unter <https://sitzung.fsr-i.de>